



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Chronik der Turnabteilung von 1978 bis 2013

Bericht 8: Erfolge der Turnabteilung.

Auf Gau-, Land- und Bundesebene hatten wir in all den Jahren erfolgreiche Turner und Turnerinnen. Alle aufzuzählen würde den Rahmen sprengen. Deshalb werden die Erfolge auf Landes-Bundes- und internationaler Ebene genannt.

Auf Württembergischer und Baden-Württembergischer Ebene hatten 1. bis 3. Plätze folgende Sportler erreicht: Karina Fink, Christine Brunke, Laura Starker, Ulrike Bornack, Miriam, Annika und Kevin Stümpfl, Dennis und Kevin Fichtner, Jan Streicher, Maximilian Meszner, Marc-Dennis Sakowski, Nico Delzemich, Emily Birst, Amelie und Luisa Holzer, Maren und Lea Götz, Stefanie Bodlien, Aline Stolle, Fabienne Stingel, Samantha Bässler, Corinna Schaupp, Liliane Lacorte, Sina Streicher, Natascha Vogel, Denise Baum, Verena Zintz und Simone Winkler.

Auf Bundesebene: Hans Jörg Brunke; er holte mehrere Titel auf Landes- und Bundes-Ebene, turnte bei den Deutschen Schüler-Jugendmeisterschaften mit, bei Landes- und Deutschen Turnfesten wurde er Turnfestsieger, war im Landesschüler- und Jugendkader nominiert. Mit der 2. Bundesliga der KTV Öhringen war er mehrere Jahre erfolgreich aktiv.

Timo Deiß: Von den Landesmeisterschaften, über die Deutschen Schüler-Jugend-Meisterschaften, schaffte Timo den Sprung in den National-Schüler und Jugend-Kader des Deutschen Turnerbundes. 1990 nahm er an den Junioren-Europa-Mannschaftsmeisterschaften teil. In seiner 20-jährigen Turnlaufbahn erturnte er sich 55 Medaillen auf Landes-, Nationaler- und internationaler Ebene, davon 28 Meister- und 15 Vizemeistertitel. In seiner aktiven Zeit turnte er in der 1. Bundesliga mit den Mannschaften des SV NSU/Heilbronn und der Eintracht Frankfurt und später in der 2. Bundesliga der KTV Öhringen.

Stefan Payer: Von klein auf bis heute ist er immer noch aktiv dabei. Jahrelang in Folge nahm er seine Gau- und Landestitel entgegen. Auf Landes- und Deutschen Turnfesten war es schon Tradition, ihn als Turnfestsieger zu feiern. Bis heute turnt Stefan mit der Mannschaft der KTV Heilbronn in der Regionalliga. Mit der KTV wurde er mehrmaliger Süd/Nord-Deutscher Mannschaftsmeister. Dieses Jahr stiegen sie in die 2. Bundesliga auf. In seiner Aktiven-Zeit erturnte er sich bei den Baden-Württembergischen Einzelmeisterschaften einige Titel. Selbst bei den Senioren ließ er nichts anbrennen.

EnERa Tanzgruppe: Sie wurden mehrmals Bezirks- und Landesmeister im TGW Gruppenwettbewerb und quali-

fizierten sich zusätzlich für die Deutschen Meisterschaften. Die Qualifikation für die Soiree der Bewegung im Theater HN wurde zum festen Bestandteil der Mannschaft. Mit ihren Tanz- und Gesang-Auftritten begeisterten sie jung und alt.

